
No./
様式第2 言順序 1

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 29年  6月 12日

小浜市議会議長

議長 下中 雅之  様

平成27年 6月 ′2日

午 (∈砂 ・ 後 )

//時θ夕分受領

童
日

杢量立議会議員  西本 清司

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

小 浜 市 の除雪対応 つ い て
(20字以内)

① 現在の市道の管理状況について

・市道総延長距離、除雪対象路線、除雪対象外路線等
。これまでの降雪状況、除雪状況等について
0実際の対応においての課題について

② 除雪対象外の道路について          ン

・対象外の原因等について

・緊急時の対応等について

[件名②]

市 内の空 き家 について
(20字以内)

① 空き家の現状について

・地域ごと (市街地、郊外)の現状について

・従来までの対応について

法整備の対応について

・国などの法整備の内容等の確認

・市の法体系確立等、対応等について

今後の対応のまとめについて

②

③
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様式第2 言順序 2

言 通 告 圭
日

No./

平成乏9年 6月 /3日

午 (薙⊇ 0後
)

ノ時ノι分受領下記のとおり発言したいから通告します。

耳2がこ294巨  6ノロ  13日

小浜市議会議長 下 中 雅 之 様

小浜市議会議員 垣 本 正 直

発言の種別 □質疑 □討論

[件名①]

北陸新幹線の早期整備・開業について

(20字以内)

① ガヽ浜・京都ルートの早期整備に向けた取り組みについて

② 敦賀開業とJR小浜線のアクセス並びに、小浜線各駅の整備について

③ 新まちづくり構想・計画、新駅周辺整備 (案)の策定について

[件名②]

小浜美郷小学校開校に伴 う課題について

(20字以内)

遠距離通学の対応について

統合小学校の閉校事業について

統合後の学校施設の有効な活用について

①
　
②
　
③

[件名③]

国体 ビーチバ レーボール会場の整備について

(20字以内)

○若狭鯉川シーサイ ドパークの競技施設整備について
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No. /
様式第 2 言順序 3

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 29年  6月  9日

小浜市議会

議長   下中 雅之 様

平成′ア年θ 月/J日

午 (o)・ 後 )

夕 時∂夕分受領

小浜市議会議員   風呂 繁昭

圭
日

一上
ロ

一

一通一言
一発

発言の種別 □質疑 □討論 □一般質問

[件名①]

行 、財 政 の改革
(20宇以内)

扶助費の増、介護給付費増、国保税 (繰 り越し、基金)

今後の対応 (持ち出し増)

行政コス ト計算書、コス ト削減 (公認会計士)公共施設の整理、統合

収入の確保 一 ふるさと納税

市税増

企業誘致の現状、と今後

遊休地の売却、有効利用

観光局 一 黒字化、観光庁交付金

自立

[件名②]

若 者 や 働 き盛 世 代 が 参 画 で き る地域 づ く り
(20字以内)

り

活躍  活動の主体とならて地域の現場での活動

地域外  他の団体と連携して活動

展開  子育て支援、青少年教育、高齢者への福祉

障がい者の就労支援活動

仕事づくりや商品開発等、地域資源に着日した活動

プロジェクトチームを・・・

-3-



No。 2
様式第 2

[件名③]

環 境 基 本 計 画
(20宇以内)

・ 実績 と計画

・ 可燃物、ゴミ減量、C02削 減

・ 焼却灰 (剪定ゴミ増 )

・  クリーンセンター建設に向けた取組、現状 と今後のスケジュール

・ 生ゴミを出さない料理教室

・ 土に返す有機肥料

・ 環境にや さしいまちづくり (コ ス ト削減、今後の取 り組み )

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)
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様式第 2 言順序 4

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 29 年 6 月 13 日

小浜市議会

議長 下中 雅之 様

言 通 告

小浜市議会議員   牧岡輝雄

M/

平成′フ年6月 ノJ日

午(cD・ 後 )

夕 時ダタ分受領

発言の種別 □質疑 □討論 回一般質問

[件名①]

平成 29年度の養殖事業について

(20字以内)

① 「鯖、復活」プレミアム養殖拡大プロジェクト計画の進捗は

② 重要要望のサバの人工種苗の安定供給は

③ 陸上養殖における中間技術の開発については

④ 生食需要に対応した食味と肉質実現のためのエサの改良試験は

⑤ 重要要望の県の主導によるブランド戦略の策定及び販路の確保は

⑥ トラウトサーモン種苗の安定確保

⑦ 需要に対応した食味と肉質実現のためのエサの改良試験は

③ 出荷に必要な施設等整備は

[件名②]

海のまちづくり計画について

(20字以内)

① 海のまちづくり計画の推進状況について、

② H27年志積沿岸で藻場造成、アカモク等の海藻の調査活用は

③ 海岸漂着ゴミの回収・処理ルール作りは、

④ 水産学術産業拠点設置を教育旅行のコースに
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νθ.Z

[件名③]

御食国と鯖街道について

(20字以内)

① 日本遺産を生かした観光誘客の現状は、

② 観光商品開発とプロモーションは

③ 鯖街道関連イベントの成果と課題は
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様式第2 言順序 5

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成 29年 6月 14日

小浜市議会議長

議長 下中雅之  様

責。. /

平成29年∂ 月ノダ日

午 (〇・ 後 )

ノ 時θ7分受領

小浜市議会議員 小澤長純

童
日

生
ロ

通一言

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

下 水 道 事 業 に つ い て

① 使用料格差について

② 今後の使用料の見通しについて

③ 施設・下水道管の現状、今後の修繕・更新計画について

④ 集落排水の、人員制から水量制への変更・公共下水道への統合について

⑤ 地方公営企業の適用について

⑥ 一般会計からの繰り入れについて

⑦ 下水道事業の中長期展望について

他

[件名②]

介 護 予 防 0日 常 生 活 支 援 総 合 事 業 に つ い て

① 総合事業へのスムーズな移行について

② 事業所数 0利用者数 0市の予算額等について

③ 基本チェックリストについて

④ 事業所の現状について

⑤ サービスAOB・ Cについて

⑥ ふれあいサロンについて

⑦ 要介護認定率について

他
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゛ ノ

様式第 2 言順序 6番

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 29年 6月 14日

小浜市議会

議長 下中 雅之  様

通 告

No./

平成29年 ε月ノ7日

午(CD・ 後)

′ 時/7分受領

小浜市議会議員 藤田善平

ロ

一発

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①]

教育環境 の整備 と地域 の課題 を問 う
(20字以内)

①通学児童の安全対策

② 4小学校閉校に関する取り組み事業

③小学校跡地対策

④市内小・中学校の今後の再編計画

[件名②]

北陸新幹線敦賀駅 開業後 の市 の振興策 を問 う
(20字以内)

①今後のスケジュールについて

② JR小浜線のダイヤ改正と高速化

③京都北部地域自治体との連携
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No.2
様式第 2

[件名③]

災害危 険 区域 指 定 と地域 振 興 を問 う
(20字以内)

① 防災避難道路の確保と周辺整備計画

[件名④]

(20字以内)
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様式第2 言順序 7

下記のとおり発言したいから通告します。

平成  29年  6 月  14日

小浜市議会議長 下中 雅之 様

L/

平成27年 ι 月ノ≠日

午 (G)・ 後 )

/θ 時′ダ分受領

曇
日

止
目

小墨童議会議員  能登 恵子

発言の種別 □質疑 □討論 ロー般質問

[件名①]

こどもの貧困について

(20字以内)

① 貧困についての基準は

現状の把握

② 生活困窮者自立支援制度における把握は

③ 保育現場から

④ 学校の現場から

就学支援の現状から
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様式第 2

下記のとおり発言したいから通告します。

平成 29年  6月 14日

小浜市議会議長 下中 雅之 様

″aノ

平成29年
`月

ノク日

午(GD e後 )

/ノ 時J7分受領

一
日 生

ロ

小浜市議会議員  竹本 雅之

発言の種別 □質疑 □鵡 ■一般質問

[件名①]

上中・今津間の道路整備について

(20字以内)

1、 現状

2、 今後の進め方

3、 道路整備についての市長の考え

[件名②]                       ~~~~丁
~~~

大手橋・西津橋架け替え工事について ,

__                 (20字 以内)

1、 工事期間中における大手橋・西津橋の通行止め期間と迂回路
2、 迂回路の交通量

3、 迂回路交差点への信号機設置と西津公民館前交差点信号機の時間の変更
4、 やまなみ保育園周辺の規制標識 (最高速度)の見直し
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ド0、 Z
[件名③]

道路の自線等について

(20字以内)

1、 安全対策への定期的な道路の点検
2、 現状の把握と補修状況

3、 国・県の状況

[件名④]

(20字以内)

[件名⑤]

(20字以内)

-12-



様式第2 言順序 9

下記のとお り発言 したいから通告 します。

平成  29年  6月  14日

小浜市議会議長  下中 雅之  様

通 告 圭
日

小浜市議会議員 熊谷 久恵

″θ、/

平成′′年Z月 ′午日

午(c⊃ ・後)

ノノ時ξア分受領

ロ

発言の種別 □質疑 □討論 ■一般質問

[件名①] 交通安全対策をふまえた今後の都市計画

(20字以内)

１

　

　

２

　

　

３

交通事故の現状は

情報収集について

地域の安全確保をどう考えていくか

安全対策をふまえた都市計画を4、

[件名②] ふるさと納税について

(20字以内)

１

　

　

　

２

　

　

　

３

H28年 度の納税状況について

返礼品について

ふるさと納税の活用法について
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